

Zapping septembre 1/2

1/Cinéma :

2 films m'ont plu récemment. D'abord: « Crash test Aglaé » avec India Hair, Yolande Moreau et Julie Depardieu puis « Petit paysan » d'Hervé Charuel, avec Swan Arlaud, Sara Giraudeau et Bouli Lanners . Ces 2 films ont pour point commun d'être français avec des révélations d'acteurs, comme l'unique India HAIR dans le 1^{er} cité ou Swan Arlaud, le nouveau « Gérard Philippe », dans le 2^{ème}.



« Crash test Aglaé » raconte l'histoire d'un « road movie », plein de fantaisie, à l'italienne, de 3 femmes bien décidées à rejoindre ...l'Inde, suite à un rachat d'entreprise bien actuel , hélas .L'histoire est un prétexte pour engendrer des surprises, des rencontres, bref des aventures et on passe, au final, un bien agréable moment de divertissement.

« Petit Paysan » :



on retrouve, étonnamment, dans un petit rôle, India Hair dans le rôle de la boulangère amoureuse de Pierre, petit paysan éleveur de vaches. Pierre est pris dans l'étau de la maladie contagieuse de son troupeau de vaches auquel il tient par-dessus tout . On prend bien conscience, à cette occasion, de la difficulté de la paysannerie d'aujourd'hui. On est bien loin de l'agriculture intensive sans foi ni loi prônée par les libéraux actuels.



2/ Musique :

*J'écoute **Randy Newman**, l'un des papes de la pop dans les années 70 qui vient de sortir un album . Il a toujours une voix au timbre particulier et un jeu musical au piano variant du jazz à la mélodie classique douce et enjôleuse .Sur mes étagères, Il y aussi Gauvain Sers, le « cousin » artistique et attendrissant de Renaud, ainsi que la jeune Jain au caractère bien trempé avec sa musique aux rythmes syncopés.*

*En fin d'année, j'irai voir et écouter **Vincent Delerm** au Parvis , avec ses histoires chantées , sur un ton si personnel , empreint de nostalgie moderne .Il faut dire qu'il a de qui tenir avec son papa écrivain , Philippe Delerm et sa « première gorgée de bière » .*

Il y a et il y aura du jazz à la Maison Des Associations de Tarbes , aux quais de l'Adour . je recommande, au passage, ces soirées dans le prolongement forcément du festival de Marciac .

Je suis allé assister à un concert de rockabilly devant la Mairie de Tarbes lors du 2^{ème} festival du genre et j'ai éprouvé beaucoup de plaisir sur ces rythmes endiablés.

